

Le médicament cubain HEBERPROT-P est appliqué avec succès en Slovaquie



La Havane, 12 décembre (RHC)- Le directeur de Santé de la Slovaquie, Boris Banovsky, a mis l'accent sur l'efficacité du médicament cubain Heberprot-P en raison de son impact positif dans le traitement de l'ulcère du pied du diabétique.

Au cours de la première session du comité technique Slovaquie-Cuba qui se tient à La Havane, les experts de nos deux pays ont analysé le processus d'application de ce produit dans trois centres de santé de ce pays européen.

La Slovaquie est devenue le premier pays de l'Union Européenne à utiliser ce médicament mis au point au Centre cubain d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie.



Radio Habana Cuba